

Ronchin au son de la batte de base-ball

Ronchin à l'heure américaine. Depuis sept ans, le club phare de la ville est en effet un club de...base-ball. Lors d'un voyage aux Etats-Unis en 1998, les fils du maire sont fascinés par ce sport phare outre-Atlantique. De retour en France, ils créent le Ba-

seball Softball club de Ronchin. Lors des premiers pas du club, un coach américain venait entraîner les équipes nordistes.

Les « Dragons » évoluent maintenant en Division d'Honneur, le plus haut niveau régional. Que ce soit en softball (pour les femmes) ou en base-ball (pour les hommes). Et chez les jeunes,



C. DHALLUIN / 20 MINUTES

le BSCR compte près de 130 licenciés encadrés par des professionnels comme Julien Hendoux, coach des benjamins-minimes, convaincu des vertus du base-ball. « C'est un sport de discipline régi par le respect de l'autre. J'ai connu des jeunes qui se sont véritablement épanouis en jouant ici. » **Alain Aymard**